



八代小学校学校だより
平成29年5月号

八代小の子ども



やさしい心をもつ子ども
強い心をもつ子ども
思慮深い子ども
労を惜しまぬ子ども

ソフトバンクホークスキャッチボールキャラバン実施!

5月9日、福岡ソフトバンクホークスOBによるキャッチボールキャラバンを実施しました。本校3年生に指導していただいたのは、OBである大野隆治選手、新垣渚選手です。子どもたちは、ピッチングとバッティングを学び、楽しい1時間を過ごしました。本校HPでも紹介しています。



YKK AP地域貢献活動

YKK AP株式会社の地域貢献活動の一環として、緑のカーテン支援をしていただきました。大がかりなカーテンを築いていただき、5年生によるゴーヤの苗植えを行いました。

また、5年生の理科で必要な貴重なメダカを寄贈していただきました。

ゴーヤはこれから緑のカーテンができるまで大切に育てていきます。また、メダカは5年生の理科で観察するとともに、大切に育てていきます。

YKK APの皆様、本当にありがとうございました。



八代校区を歩こう会

八代校区住民自治協議会主催「八代校区を歩こう会」に本校1年～3年のPTA活動として参加させていただきました。

住民自治協議会の前田会長様がいつも言われております「顔と顔の見える八代校区の仲のよいつながり」の実現のために、今後も、本校そして本校PTAも貢献していきたいと思えます。入学したばかりの1年生も一生懸命に歩くことができました。



運動会、子どもたちの応援よろしくお願ひします

本年度は、5月28日(日)に運動会を実施します。入学したばかりの1年生もまだまだ行進ができるとはいえませんが、一生懸命に歩きます。

いつもより早い運動会。短い時間の中で練習してきた子どもたちのがんばりに大きな励ましをお願いいたします。



6月の行事予定は、本校HP (<http://es.higo.ed.jp/yatsue/>) でもご確認ください。